



TRÁNSITO.— La falla en la estructura obligó a cerrar las tres pistas de la Costanera Norte en dirección al oriente, las que se volverán a habilitar este fin de semana, según informó el MOP.

TUVO QUE SER CERRADO EL JUEVES LUEGO DE UNA FALLA EN UNA VIGA DE LA ESTRUCTURA:

Tras desperfecto en puente Lo Saldes, Costanera Norte estaría habilitada este fin de semana

D. GOTSCHLICH

El jueves se informó de una falla en el puente Lo Saldes, en Vitacura, la cual forzó el cierre de la estructura que cruza por encima de la autopista concesionada Costanera Norte.

El problema fue ocasionado por "desprendimientos en la losa" que hicieron necesario suspender el tránsito vehicular y evaluar el estado del puente.

En detalle, el Ministerio de Obras Públicas (MOP) sostuvo que el Departamento de Puentes de la Dirección de Vialidad e ingenieros estructurales concurren al lugar y constataron que "existe una falla de desplazamiento de la viga exterior".

Ayer, sobre todo a la hora de almuerzo, se produjeron atochamientos en el sector a causa de los desvíos de tránsito, algo que se repitió en menor medida

hacia las 19:00 y 21:00 horas, cuando había mayor movilidad.

La Seremi de la Región Metropolitana del MOP aseguró ayer en la tarde que los trabajos han permitido asegurar la estabilidad de la estructura, por lo que la Costanera Norte debería estar completamente operativa a partir de este fin de semana, aunque no especificó si hoy o mañana.

Cortes de tránsito

Por lo pronto, continúa restringido el tránsito por sobre y debajo del puente: hacia el poniente está completamente cerrado, mientras que hacia el oriente solo hay habilitada una pista para vehículos livianos, que viene desde el túnel San Cristóbal. El paso de camiones está restringido en ambos sentidos.

A eso se suma el "cuello de botella"

que ocurre bajo el puente, en la Costanera Norte. Están suspendidas las tres pistas en dirección al oriente, por lo que los vehículos son desviados hacia el sur para que luego retomen la autopista más adelante.

El MOP hizo un llamado "a la comunidad a tener precaución al transitar por el sector y a planificar los viajes, manteniéndose informados de los cambios viales que generan estos trabajos".

El ministerio también especificó algunos de los trabajos que se han realizado a la estructura: "Inmediatamente constataadas las fallas del puente Lo Saldes, comenzó el trabajo de instalación de torretas para garantizar la seguridad de la estructura y posibilitar la apertura de tránsito en las tres pistas en dirección sur-norte de Costanera Norte (en el tramo bajo el puente)".